

Japan style : Tissu de Noël 2021 à Mulhouse

Auteur : Suzi Vieira

Date : 13 décembre 2021



L'[édition 2021](#) du traditionnel tissu de Noël à Mulhouse s'offre aux amateurs de déco d'intérieur comme un délicat petit poème en trois vers. Signée par la styliste Marie-Jo Gebel, **Haïku, poésie d'hiver** s'inspire de la collection japonaise du Musée de l'Impression sur Étoffes de la cité. Élaborée à partir d'une mousseline de laine imprimée selon une technique mixte au katagami (sorte de pochoir) et pinceaux brosses, le textile, vendu au mètre (en ligne et jusqu'à la fin décembre dans la Boutique aux étoffes, place de la Réunion), se décline aussi en nappe, serviettes, chemin de table, etc.

tourisme-mulhouse.com